



MAESTROS DISTINGUIDOS. (Santa Ana). El Consejo de Directores de Educación de Adultos, distingue con diplomas a los maestros José Ricardo Rivas Ardón,

José David Calderón, Dina Esperanza Pava Zavaleta, David Antonio Pineda Meza y Alvaro Antonio Mazariego, por haber contribuido a la Promoción y Difusión de la Educación a Adultos.

Espíritu navideño reactiva comercio

El espíritu navideño se ha puesto de manifiesto plenamente en los centros comerciales y calles de las principales ciudades del país.

Esto, contribuye a la reactivación comercial.

El panorama de optimismo es notorio en toda la ciudadanía, pues asimismo, los centros comerciales, grandes, medianos y pequeños, respondiendo a ese entusiasmo, han establecido horarios especiales acordes a las ya tradicionales Noches de Compras.

Los comerciantes en especial, han pon-

Notable éxito en el congreso de Farmacia

Con la delegación más numerosa participó el Colegio de Químicos y Farmacéuticos de El Salvador en el XII Congreso Panamericano de Farmacia y Bioquímica, que se celebró en la ciudad de Guatemala, del 1 al 7 de los corrientes.

Por ser la más numero-

sa, las autoridades del congreso le confrieron diploma a la delegación salvadoreña, que tuvo destacada participación en las diversas actividades de este evento considerado de la más alta calidad científica, cultural y gremial

—Pasa a la página 48—

Ordenan prolongar el transporte en la noche

Ha sido girada a todos los puntos de despacho y terminales, las instrucciones correspondientes para prolongar los servicios de transporte colectivo en horas de la noche.

Informa lo anterior el Dr. Oscar Plana Boter, Director General de Transporte Terrestre. Manifiesta

que con debida anterioridad se hizo del conocimiento de los despachos y terminales las instrucciones al respecto.

Al referirse al alza immoderada en las tarifas que cobran los microbuses que funcionan hacia los sectores de San José, Pepeto,

—Pasa a la página 21—

Asistencia técnica del INCAFE a caficultura

Durante 1985 se ha brindado una asistencia óptima, en materia técnica y de comercialización, a la caficultura salvadoreña.

Así lo expresó ayer vocero de la Oficina de Relaciones Públicas del Instituto Nacional del Café, INCAFE, haciendo énfasis en el notable desarrollo que han obtenido las asociacio-

nes cooperativas productoras de ese preciado grado: el café.

La política de trabajo del Instituto, dijo el vocero, está íntimamente vinculada con la necesidad del país de conseguir mejores ingresos de la comercialización del café, lo cual repercute en bienestar

—Pasa a la página 23—

FA seguirá labor contrainsurgencia

Voceros de la Fuerza Armada, expresaron ayer, que el Ejército, como brazo armado del pueblo, continuará sus labores de rutina, de contrainsurgencia.

Expresaron lo anterior, refiriéndose a una supuesta propuesta de tregua; la cual no es factible, porque el ejército está obligado constitucionalmente, a garantizar el orden, la seguridad y soberanía de la nación.

Manifestaron que la Fuerza Armada, como instituto profesional, no puede entrar en arreglos por quienes integran grupos terroristas dedicados al vandalismo,

destrucción, plagio, asalto, robo y muerte.

“A través de esos métodos de violencia, pretenden alcanzar el poder, pero jamás lo lograrán, porque la voluntad del pueblo fue expresada ya en tres eventos electorales...”

“A los terroristas, —explicaron las mismas fuentes— y a quienes les estimulan en el sentido de darles categoría de beligerantes, les recordamos que el camino de la paz, está en el proceso electoral, en la consulta popular a través de

—Pasa a la página 48—

Habrán turnos en Transportes 27, 30 y 31

Las oficinas de la Dirección General de Transporte Terrestre, permanecerán abiertas los días 27, 30 y 31 del corriente, para atender a los empresarios de autobuses.

—Pasa a la página 23—

“Acto Académico” del año graduación de U. Tecnológica

Como el más importante acto académico del año, está considerada la entrega de sus respectivos títulos a los veintiséis egresados de la Universidad

—Pasa a la página 25—



ESTIMULANTE VISITA. Señoras del Comité Fraternidad Fe y Amor, visitaron el Hogar de la Niña en la ciudad de Sonsonate y por medio de un pintoresco y alusivo “Santa Claus”, repartieron juguetes y refrescos, que fueron recibidos con gran alegría por las alumnas de este centro, cuya dirigencia externó frases muy sentidas de agradecimiento.

Tránsito exhorta a evitar accidentes

No manejar en estado de ebriedad ni conducir a velocidades excesivas; respetar las señales de tránsito, respetar al peatón y otras disposiciones importantes, recomiendan en esta Navidad.

Lo anterior fue expresado por el coronel Gustavo Atilio Hernández, Jefe del Departamento General de Tránsito, durante su Mensaje de Navidad y Año Nuevo al pueblo salvadoreño.

El citado funcionario ha sido uno de los más efectivos que ha tenido como jefe el Departamento General de Tránsito. De mucha disciplina, de singulares cualida-

des como persona, como amigo y como funcionario.

El Cnel. Hernández envió un afectuoso saludo y deseo a la ciudadanía, de que todos puedan disfrutar de estas festividades al lado de su familia, pero su mensaje también lleva un sentimiento más allá de las cordiales felicitaciones.

Tránsito desea, dijo, que en esta fiesta de Navidad y Año Nuevo no haya luto en los hogares por ningún motivo, pero sobre todo, por accidentes de tránsito.

Todos los agentes de la Policía Nacio-

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. **EXITO.** El Ing. Enrique Abel Rublo Munguía, Director del CENCAP, informa que fue rotundo el éxito obtenido en el Seminario Sobre Desarrollo Rural que organizó esa entidad oficial.

Silla a compositor entregará mañana Club de Leones

El Club de Leones de San Vicente, entregará la Silla de Ruedas que necesita el compositor videntino, Napoleón Rodríguez.

Según informó el Sr. Elio Aparicio Ayala, presidente del referido Club, la entrega de la misma se hará mañana 25 de los corrientes, en acto especial que se realizará en la casa de habitación del Sr. Rodríguez.

Indicó, que de no haber sido por las noticias publi-

—Pasa a la página 21—



CICLO DE CONFERENCIA. Con el objeto de analizar a fondo los serios problemas financieros por los que atraviesa nuestro país, la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador, ha organizado

para el próximo año, un ciclo de conferencias técnicas en las que disertarán altas personalidades, conocidos profesionales, dirigentes políticos y funcionarios del Gobierno.

—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

Al cerrar la edición

(Información en página 55)